

REASEGURADORA PATRIA

Fitch ratifica sus calificaciones

Fitch Ratings afirmó las calificaciones internacional y nacional de Reaseguradora Patria, gracias al sustento en sus índices consistentes y buenos de suficiente capital, desempeño y rentabilidad. La nota internacional de Patria es “A-” con perspectiva Estable, mientras que en la nacional obtuvo “AAA(mex)”.

Las calificaciones de la entidad tienen un potencial limitado de aumento en el corto plazo. Fitch aseguró que dentro de los impedimentos se incluye el tamaño pequeño de su operación para un reasegurador que compite con pares a nivel global, y una alta exposición a inversión en renta variable. *(Redacción)*